

Zwei Einbrüche in Leichlingen: Polizei sucht Hinweise zu Tätern!



Ein beunruhigender Vorfall erschütterte Leichlingen! Gestern Abend (18.12.) wurde die Polizei zu zwei schockierenden Einbrüchen in Einfamilienhäuser gerufen. Zwischen 16:00 Uhr und 21:40 Uhr nutzten unbekannte Täter eine rückwärtige Tür, um in ein Wohnhaus in der Feldstraße einzudringen. Was sie fanden, war ein verlockendes Ziel - zahlreiche Schmuckstücke im Gesamtwert von mehreren tausend Euro, die in der Abwesenheit der Bewohner geraubt wurden!

Doch das war noch nicht alles! Nur ein paar Häuser weiter brachen Diebe zwischen 15:00 Uhr und 20:15 Uhr in ein weiteres Einfamilienhaus ein. Hier griffen sie gewaltsam durch ein Küchenfenster an die Beute. Der genaue Wert der gestohlenen Gegenstände ist noch unklar, aber die Unruhe in der Nachbarschaft wächst.

Polizei bittet um Hinweise

Die Polizei hat bereits Strafanzeigen aufgenommen und ein Erkennungsdienst-Team zur Spurensicherung entsandt. In einem Aufruf an die Öffentlichkeit bittet das Kriminalkommissariat 2 der Polizei Rhein-Berg um Mithilfe: Wer hat am Tatort verdächtige Beobachtungen gemacht? Bitte melden unter der Telefonnummer 02202 205-0. Diese Einbrüche haben die Nachbarschaft alarmiert, und alle sind aufgerufen, wachsam zu sein!

Statistische Auswertung

Ort: Schloss Bellevue, 10557 Berlin, Deutschland

Vorfall: Umwelt, Naturkatastrophe

Ursache: Klimawandel

Beste Referenz: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

Weitere Infos: [bundespraesident.de](https://www.bundespraesident.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)